

2024-11-13

## ¿Qué traerá el Paquete Económico 2025?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://idconline.mx/fiscal-contable/2024/11/13/que-traera-el-paquete-economico-2025>

Durante su ratificación como secretario de Hacienda, Ramírez de la O, aseguró que uno de los objetivos de la administración es eliminar la duplicidad de funciones

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Eduardo Ramírez de la O, aseguró que con la entrega del Paquete Económico 2025 (PEF 2025) se marca el inicio del nuevo gobierno al ser un reflejo fiel de las prioridades de la actual administración.

La situación actual de la economía tiene oportunidades sobre las que se puede construir un país más próspero, por lo que exige "nuestro esfuerzo para que esas oportunidades se traduzcan en beneficios concretos para todos y no solo para algunas regiones o sectores".

ÚNETE A IDC en nuestro canal de Whatsapp

### ¿Qué contemplará el PEF 2025?

Si bien el funcionario mencionó que mantendrá un diálogo y a la colaboración abierta para hacer del Paquete Económico un proyecto consensuado, también adelantó algunos puntos que contemplará la propuesta de PEF 2024.

"Reitero el compromiso de la SHCP de mantener las finanzas públicas sanas, porque esto es una precondition para salvaguardar la estabilidad macroeconómica y mantener un entorno propicio a la inversión y al empleo. Reiteramos el compromiso de hacer uso de los recursos públicos en beneficio de la población, particularmente para los estratos menos favorecidos".

Ramírez de la O expresó que la deuda aumentó por la caída de 8.5% del PIB en 2020, llegando casi al 52% del PIB, pero el año pasado se redujo a 49% a pesar del aumento del gasto social y de inversión pública.

Dijo que la principal preocupación de los inversionistas extranjeros es el déficit por las altas tasas de interés, a lo cual se responde con un Paquete Económico que plantea una reducción significativa del déficit con el mantenimiento de programas que sostienen la dinámica de inversión infraestructura y gasto social.

Expresó que las condiciones de las carreteras tendrán recursos importantes en 2025; asimismo, indicó que en el Presupuesto hay gasto comprometido, por lo que se debe ampliar la disponibilidad total de recursos para dar mayor margen de maniobra al gobierno.

Indicó que se eliminará la duplicidad de funciones y se crearán economías de escala, como la digitalización, que mejorará la conectividad y comunicación entre dependencias, lo cual será un potencial de ahorro.

¿Quieres saber más? ¡Sigue a IDC en Google News!